



はばたけ みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school

学校だより 3号 令和6年5月14日 文責 三牧公久

心を燃やせ 三角魂



白団 かけ声の様子



赤団 紹介の様子

5月の連休も終わり、運動会（5月25日）にむけての練習が始まりました。今年の運動会のスローガンは「心を燃やせ 三角魂」です。先週行われた代表委員会で、いい案がたくさん出た中、子供たちがしっかりと話し合っ決めてきました。短い言葉ですが、子供たちの運動会に向けての気合いが感じられるとてもいいスローガンだと思います。

5月10日（金）には運動会に向けた結団式が行われました。先生方も細かい言葉かけや指導をしたいところをグッと我慢し子供たちに任せました。そんな中、赤団、白団ともに6年生と5年生の応援団が堂々と団をまとめていました。

運動会まであと2週間あまり、暑さに負けずに練習を頑張りと、みんなの力を合わせて心に残るいい運動会にしましょう。精一杯取り組む子供たちが、行事を通して大きく成長することを期待しているところです。

○保護者様へ（熱中症予防のお願い）

運動会の練習中は特に、気温の上昇に伴う熱中症予防には万全を期しているところです。

ご家庭でも、子供さんの朝食の摂取（水分と塩分の補給）や規則正しい生活など、体調管理には十分ご配慮をお願いします。

先生の紹介！

新しい先生を紹介します。塚原三広先生です。3年生担任の山下先生の校内での初任者研修を担当される先生です。（山下先生は新規採用の先生なので1年間研修があります。）週1日、毎週水曜日に学校に来られます。3年生以外の授業を参観する研修もありますので、いろいろな学年の教室にも行かれます。児童のみなさんも早く名前を覚えて塚原先生とも仲良くなってください。



うれしくなる朝の挨拶

朝の交通指導の様子です。毎朝「おはようございまーす！」と大きな声でさわやかな挨拶ができる子供がたくさんいます。見守りボランティアのみなさんも、元気な挨拶で笑顔いっぱいです。



元気な挨拶の声を聞くと私もうれしくなります。反対に声が小さい子がいると、朝から何かあったのかと心配したりもします。写真は本村・野崎・田井ノ浦の子供たちです。道路の渡り方や挨拶が特に上手な班です。ボランティアの方々や交番の方も感心されています。これからも気持ちのよい挨拶があふれる登校班を目指したいものです。

西港副読本の寄贈がありました

黒崎にお住まいの齊藤 万芳様から「もっと知りたい 私たちの西港」の副読本の寄贈がありました。3年生以上の「総合的な学習の時間」の学習で使います。昨年度も6年生に寄贈されています。齊藤様は三角小学校の学校運営協議会の委員さんでもあります。副読本は齊藤様の手作りです。私も今、読ませていただいている途中ですが、とてもよくできており勉強になるとともに齊藤様の熱意を感じているところです。三角小は3年生以上の学年で西港について系統的に学習しますので、ありがたく使わせていただきます。

